
保護者のみなさま

番号 質　問　項　目 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

1 お子様は，楽しく学校生活を送っている。 55 45 0 0

2 お子様は，気持ちのよいあいさつをしている。 42 55 3 0

3 お子様は，「ありがとう」「ごめんなさい」など温かい言葉遣いができている。 48 45 6 0

4 お子様は，外で元気に遊んでいる。 45 39 16 0

5 お子様は，しっかり読書をしている。 19 42 39 0

6 お子様は，学習用具の準備がきちんとできている。 29 45 26 0

7 お子様は，「読み，夏季，計算」の力がついている。 39 55 6 0

8 お子様は，毎日の宿題をきちんとしている。 58 35 6 0

9 お子様は，早寝・早起きができている。 29 55 16 0

10 お子様は，自分の考えや意見を伝える力が身についている。 32 58 10 0

11 先生は，お子様の学習態度のついて指導できている。 58 42 0 0

12 先生は，お子様のことをよく理解し，公平に評価している。 61 32 6 0

13 先生は，分かる授業に努めている。 61 35 3 0

14 先生は，お子様や保護者の相談に積極的に応じている。 61 39 0 0

15 学校は，いじめのない学級づくりに取り組んでいる。 48 45 3 3

16 学校は，一人ひとりが大切にされる教育に取り組んでいる。 65 35 0 0

17 学校は，どの先生も同じ方針でお子様の生活指導ができている。 39 48 13 0

18 学校は，登下校や学校生活の安全確保に努めている。 55 39 3 3

19 学校は，地域の環境や人材を積極的に教育活動に生かした体験活動を実践している。 58 42 0 0

20
学校は，家庭への連絡や情報提供を積極的に行い，開かれた学校づくりに務めてい
る。

65 32 3 0

21
お子様は，ICTを活用した教育によって，タブレット等を家庭学習によく利用してい
る。

42 29 26 3

　　※数字は％で表しています。
　　　小数点以下は四捨五入しています。
　　　（合計が１００％にならない場合もあります。）

令和5年3月8日

　　　　山口小学校長　小林　積

　春陽の候，貴方様には益々ご健勝のこととお喜び申しあげます。日頃は本校教育のためご支援・ご
協力いただき深く感謝申しあげます。
　さて，学校評価における保護者アンケートのご協力ありがとうございました。大変高い回収率でア
ンケート結果を得ることができました。集計ができましたので，その結果をお知らせいたします。学
校といたしましては，本結果を参考に今後の教育活動をより良いものにしていけるよう取り組んでま
いります。
　なお，児童や教職員のアンケート等を含めた学校評価の結果は，ホームページ上でお知らせいたし

令和４年度「ご家庭と連携を図るために」アンケート結果について（お知らせ）

【保護者アンケート結果】　令和５年１月実施　　

Ａ そう思う

Ｂ だいたい思う

Ｃ あまり思わない

Ｄ そう思わない



［集計結果から］

○児童に関することの回答で，ＡやＢの肯定的な意見が昨年より増えているものは，

質問２「気持ちの良いあいさつをしている」が，昨年よりも１２％増えています。

質問４「外で元気に遊んでいる」が２１％増えています。

質問７「読み書き計算の力がついている」が６％増えています。

質問９「早寝早起きができている」が６％増えています。

・毎朝登校時に，教員や地域の方に元気にあいさつする姿が見られます。山口小学校の特色として「あいさ

つができる子」を今後も育てていきたいと思います。

・外で遊んだり，早寝早起きができるようになってきているのは，「体力つくり」の取り組みの成果が表れ

ているものと思います。令和５年度も引き続き，体力つくりの指定研究を実践いたします。ご理解とご協力

をお願いいたします。

・子どもたちの回答で「自分の考えや意見をよく発表している」が１８％増えました。児童の読んだり計算

したりする力がついてきたことから，自信をもって発表することができていると思います。学力向上につい

ても引き続き取り組んでいきます。

○質問１３「先生は分かる授業に努めている」質問１４「先生はお子様や保護者の相談に積極的に応じてい

る」質問１６「学校は一人一人が大切にされる教育に取り組んでいる」の肯定的な回答が大変高いです。本

校の教職員が，保護者の方々に高い評価をしていただいていることがわかります。ありがとうございます。

今後も教職員が一丸となり教育活動を進めてまいります。

○質問１５「学校ではいじめのない学級づくりに取り組んでいる」の回答では，「そう思わない」の回答が

ありました。いじめは絶対にあってはならないことと全教職員が強く意識してまいります。これまでの学校

での対応を反省し保護者の方に信頼される学級や学校をつくっていきますのでご協力をお願いいたします。

○質問１８「学校は登下校や学校生活の安全確保に努めている」の回答でも「そう思わない」の回答があり

ました。学校経営方針の重点目標の１番目に「安心・安全な学校づくりの推進」をあげています。災害，交

通，感染症など様々な危機を想定し対応できるよう職員の意識を高めてまいります。

○質問２１「ＩＣＴを活用した教育によってタブレット等を家庭学習によく利用している」の回答でも「そ

う思わない」の回答がありました。１人１台のタブレットの利用により，学校での教育活動はこの２年で大

きく変化しました。教職員も日々研修を重ね，よりよい利用方法を研究している最中です。今後も学校とご

家庭で連携し，タブレットを活用した効果的な学習ができるよう進めてまいりますので，ご協力をお願いい

たします。

［次のようなご意見をいただきました］

○「賛助会費とダンボール回収をどうにかしてほしい」というご意見をいただきました。

賛助会費を一軒一軒集金に回っていただき本当にありがとうございます。また，ダンボールの回収では大

量のダンボールが出ているときには何回も往復していただいたこともありました。本当にご負担をおかけし

ております。今後，ＰＴＡ数の減少により，ますますご負担になることも考えられますので，４月のＰＴＡ

総会で，保護者の皆様のご意見をお伺いし検討いたしたいと思います。よろしくお願いいたします。

○「１人で歩いて登校，下校している子がいるのに，前で楽しそうにしている子がいて，１人の子の気持ち

に気づけていない」というご意見をいただきました。

児童の豊かな心の育成に向けて，道徳教育，人権教育に全職員で取り組んでいるところです。自分たちに

とって居心地の良い学校にするためにと，子どもたちも真剣に考えてくれました。その１つが気持ちのよい

あいさつができることだと思っています。すべての児童にとって居心地の良い学校となるために，これから

も子どもたちの信頼関係が満ちた教育活動を進めてまいります。

貴重なご意見をたくさんいただきありがとうございました。こうしたお声を参考に保護者の皆様に支えて

いただきながら，より良い山口小学校をめざし取り組んでまいりたいと思います。今後ともご支援・ご協力

をよろしくお願いいたします。


